



#PREVENCIÓNDEADICCIONES

# Estrategia alcanza a 39 millones



Las fisuras que surgen en torno al racismo y los discursos de odio tienen efectos vez más evidentes en la salud mental'.

REPORTE  
CONASAMA

## PRESENTAN INFORME DEL ENPA Y LOGROS PARA CONSTRUIR PAZ

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la actualidad la Estrategia Nacional para la Prevención de Adicciones (ENPA) ha sumado a 39 millones 714 mil 330 personas en todo el país, informó la directora general de la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones (Conasama), Evalinda Barrón.

"Me inunda de alegría presentar este reporte, un resumen de los esfuerzos de todas y todos los involucrados para

### AVANCES SUSTANCIALES

**1** Son esfuerzos de todos los involucrados por alcanzar la paz: Barrón.

**2** La SEP presentó los avances del plan 'Si te drogas, te dañas'.

construir la paz en nuestro país, por recuperar el bienestar y la salud mental del pueblo mexicano", reconoció.

Al presentar el reporte correspondiente de 2019 a 2023, sostuvo que incluye una relación de las acciones e intervenciones de las dependencias federales y el trabajo de las entidades a través de dos millones 698 mil 892 acciones.

### Comparece Robledo

El director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo, compareció ante la Cámara de Diputados y afirmó que se han invertido 38 mil 677 millones de pesos en acciones de conservación y mantenimiento dentro de sus hospitales, convirtiéndolo en el mayor registro, respecto a las últimas administraciones, y se logró un incremento en el salario de los trabajadores de 6.1 por ciento.

Añadió que este sexenio entregará un Seguro Social con finanzas sanas, al pasar de 215 mil mdp a 425 mil mdp en cinco años. ●

443

SEMILLEROS  
CREATIVOS  
HA IMPUL-  
SADO LA  
SECRETARÍA  
DE CULTURA.